



**PT. ASURANSI SINAR MAS**  
**PRODUK ASURANSI MIKRO**

## LATAR BELAKANG

Faktanya, hanya sebagian kecil orang menyisihkan uang dengan menabung, apalagi membayar premi asuransi. Survei keuangan yang dilakukan oleh Bank Dunia tahun 2009 menunjukkan bahwa 32 % orang Indonesia tidak memiliki simpanan untuk berjaga-jaga jika sesuatu yang buruk terjadi pada mereka, apalagi perlindungan asuransi.

Dalam situasi ini, dapat dibayangkan konsekuensi terjadinya hal yang buruk dan bencana, misalnya:

1. Meninggalnya pencari nafkah sebuah keluarga;
2. Saat anak dari suatu keluarga jatuh sakit dan membutuhkan biaya untuk rumah sakit;
3. Kebakaran yang menghancurkan rumah keluarga;

Bencana tersebut mengancam kelangsungan hidup rumah tangga berpenghasilan rendah, dan dapat menyebabkan mereka yang sebelumnya sudah rentan menjadi lebih miskin dari sebelumnya. Saat ini, sepertiga penduduk Indonesia atau sekitar 77 juta orang, belum memiliki simpanan ataupun asuransi sebagai perlindungan jika sesuatu yang buruk menimpa mereka, untuk kasus-kasus diatas penggunaan “asuransi mikro” dapat menjadi jawaban yang tepat .

Asuransi Mikro merupakan produk yang menyasar masyarakat berpenghasilan rendah dan mereka yang berada di sektor informal. Asuransi mikro mempunyai fitur produk dan sistem yang sederhana, mudah di dapat serta proses pencairan klaim maksimal 10 hari kerja sejak dokumen pengajuan klaim dinyatakan lengkap. Melalui produk asuransi mikro, diharapkan masyarakat dari sektor informal dan keluarga rentan pun dapat menikmati perlindungan dan meningkatkan ketahanan keluarga ketika terjadi risiko dalam kehidupan sehari-hari.

Menjawab tantangan tersebut, kami PT Asuransi Sinar Mas meluncurkan produk asuransi mikro diantaranya : ***SIMAS PETANI, SIMAS PERLINDUNGAN, SIMAS SEHAT MIKRO, SIMAS SISWA MIKRO dan STOP USAHA ERUPSI***

## PRODUK ASURANSI SIMAS MIKRO

Jenis produk asuransi mikro yang dapat kami tawarkan yaitu :

### 1. SIMAS PETANI

Melindungi peserta asuransi atas risiko meninggal dunia, cacat tetap akibat kecelakaan baik di rumah, di tempat kerja maupun dalam perjalanan dan dimana saja dengan tambahan jaminan yaitu jaminan rawat inap apabila dirawat di rumah sakit akibat penyakit demam berdarah dalam bentuk santunan tunai harian.

### 2. SIMAS PERLINDUNGAN

Melindungi peserta asuransi atas risiko meninggal dunia, cacat tetap dan biaya perawatan akibat kecelakaan baik di rumah, di tempat kerja maupun dalam perjalanan dan dimana saja.

### 3. SIMAS SEHAT MIKRO

Melindungi peserta asuransi atas risiko perawatan inap akibat sakit karena penyakit maupun akibat kecelakaan berupa santunan tunai harian dan santunan pembedahan.

### 4. SIMAS SISWA MIKRO

Melindungi peserta asuransi atas risiko meninggal dunia, cacat tetap dan biaya perawatan akibat kecelakaan baik di rumah, di sekolah maupun dalam perjalanan dan dengan tambahan jaminan yaitu jaminan rawat inap apabila dirawat di rumah sakit akibat sakit penyakit maupun akibat kecelakaan berupa santunan tunai harian dan santunan biaya pemakaman.

### 5. STOP USAHA ERUPSI

Memberikan santunan kepada peserta asuransi untuk memulai kembali usahanya apabila tempat dan modal usahanya mengalami kerusakan atau kerugian akibat langsung atau akibat tidak langsung dari kebakaran, ledakan, kejatuhan pesawat, asap, kerusakan, tertabrak kendaraan, dan letusan gunung berapi

**BENTUK KARTU**

